

SANTÉ : Bertrand Prudhommeaux nouveau directeur général du Centre hospitalier de Valence

Bertrand Prudhommeaux prendra en janvier la direction générale du Centre hospitalier de Valence, qui regroupe les centres hospitaliers de Valence, Crest, Die, Tournon, Le Cheylard, Lamastre et les EHPAD de Satillieu et Saint-Martin-de-Valamas. Passé par les Centres hospitaliers du Gers puis d'Arras, Bertrand Prudhommeaux avait intégré l'Agence Régionale de Santé Occitanie (ARS) en 2017 où il était Directeur de l'Offre de Soins et de l'Autonomie depuis 2019. ww.ch-valence.fr